

# Analiza Canacintra trienio de Peña Nieto

**MANUEL HERRERA**, PRESIDENTE DE LA **CONCAMIN**, ASEGURA QUE EXISTE CONFIANZA ENTRE LOS INDUSTRIALES PARA ENCONTRAR UN NUEVO RUMBO DE DESARROLLO NACIONAL



**3er INFORME de GOBIERNO**

**ROSALBA AMEZCUA**

Aunque el país presenta un crecimiento económico “insuficiente” a medio sexenio dadas las condiciones económicas que se viven y una macroeconomía controlada, el presidente Enrique Peña Nieto, llega a su Tercer Informe de Gobierno, aseguró el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Rodrigo Alpizar Vallejo,

En entrevista con CAPITAL MÉXICO, externa que aún con las presiones externas, la volatilidad y una paridad peso-dólar no vista, México se coloca mejor que otras economías a nivel mundial a quienes les ha sido más complicado sortear la “tempestad”.

Al hacer un balance de lo que ha sido el primer trienio de la presente administración, el líder industrial reconoce los avances jurídicos que se dieron a través de las reformas estructurales que sentaron las bases para reorientar el rumbo del país, pero reconoce que frente al nuevo escenario, en lo inmediato se deben hacer “intervenciones quirúrgicas” y precisas para poder adaptarlas a la nueva reali-

dad y que éstas sean funcionales como se estableció en un principio.

Menciona que hay “optimismo” en el sector industrial por el impulso que en los siguientes meses y años se dará a las Zonas Económicas Especiales (ZEE) donde la nueva Legislatura deberá determinar cuáles serán las condiciones fiscales, el plan de infraestructura, cuestiones logísticas, los sectores estratégicos a incubarse a través del corredor transistmico.

Por su parte, **Manuel Herrera Vega**, presidente de la **Confederación de Camaras Industriales (Concamin)**, señaló que el mensaje del presidente Enrique Peña Nieto con motivo de su Tercer Informe de Gobierno genera certeza entre los industriales mexicanos al definir medidas que buscan un nuevo rumbo para el desarrollo del país, sin dejar de reconocer que México enfrenta una situación de desconfianza social interna e incertidumbre económica internacional.

“Fue un mensaje serio, equilibrado y propositivo que convoca al trabajo colectivo de todos los mexicanos, para seguir adelante con los retos planteados al inicio del sexenio. Asimismo, enfatiza que tenemos un gobierno comprometido a no elevar o crear nuevos impuestos, con propuestas viables para mantener el rumbo económico,

político y social”, declaró el líder de los industriales del país.

Avaló las 10 medidas planteadas por el Ejecutivo federal para llevar a cabo en los siguientes meses, con el objetivo de impulsar la segunda mitad de su sexenio, ya que su anuncio genera certidumbre en torno al rumbo que debe tomar la Administración Federal actual.

Respecto a las medidas que buscan fortalecer el estado de derecho, comentó que será fundamental que la legislación secundaria del Sistema Mexicano Anticorrupción se apruebe durante la LXIII Legislatura, pero sobre todo sea instrumentada en todos los niveles de gobierno y regiones.



**“En este momento no hay margen para la improvisación, lo que se necesita es tomar un rumbo que vaya por encima de cualquier propuesta demagoga o populista. Es la hora de sumar”**

**Rodrigo Alpizar Vallejo**  
Presidente de la Canacintra



Fecha <b>03.09.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>24</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



Rodrigo Alpizar asegura que el país está bien colocado a nivel mundial.

Foto: Notimex